

14. Juni 2022

Pressemitteilung

Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

Pressesprecher: Horst Fischer
Telefon: (0331) 8 66 - 30 04
Telefax: (0331) 8 66 - 30 83
E-Mail: Presse@mdj.brandenburg.de
Internet: www.mdj.brandenburg.de

Justizministerin Hoffmann besuchte die Justizvollzugsanstalt Luckau-Duben

Anlässlich ihres Besuches in der Justizvollzugsanstalt Luckau-Duben informierte sich Ministerin Hoffmann über die Ausbildungsmöglichkeiten für die Gefangenen, so etwa in der modernen Druckerei, der Großküche oder den Lernwerkstätten für weibliche Gefangene.

Justizministerin Hoffmann ließ sich auch im Rahmen eines regulären Trainings für Einsatzgruppen, die Verwendungsmöglichkeiten der neu angeschafften Sicherheitsausrüstung erläutern. Hierbei überzeugte die Wirksamkeit der neuen Schutzausrüstung für die Bediensteten.

Den Bediensteten der Anstalt dankte Frau Ministerin Hoffmann ausdrücklich für die insbesondere während der Corona-Pandemie gezeigte vorbildliche Einsatz- und Leistungsbereitschaft.

Justizministerin Hoffmann: *„Die moderne JVA Luckau-Duben steht mit ihren hochmotivierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern beispielhaft für einen resozialisierungsorientierten Strafvollzug, bei dem gleichwohl die Sicherheit der Bediensteten und damit letztlich auch der Allgemeinheit im Blick behalten werden. In Anbetracht der schwierigen Personalsituation, insbesondere im allgemeinen Vollzugsdienst, werden wir alles daransetzen, den Justizvollzug in den nächsten*

Jahren personell weiter zu stärken. Bewerbungen für diese interessante, abwechslungsreiche und verantwortungsvolle Tätigkeit sind ausdrücklich erwünscht!"

Die JVA Luckau-Duben, in der 176 Bedienstete tätig sind, verfügt zusammen mit der Außenstelle Spremberg über 366 Haftplätze und ist unter anderem landesweit zuständig für Untersuchungs- und Strafhaft an weiblichen Gefangenen sowie für Langzeitstrafen von männlichen Gefangenen. Ministerin Hoffmann besuchte die JVA am 10. Juni 2022.